

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



はつとり友則県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

県立八千代広域公園の整備

市の意向反映した計画へ!

12月県議会 一般質問

文化都市・八千代市から、市議を経て現在2期目の県議会議員を務める服部友則(はつとりともり)県議は、6月定例会に続いて12月県議会の一般質問にも登壇し、八千代市の県立八千代広域公園の設置方針について、「地元市の意向を十分反映した整合性の取れた計画にしなければならない」とし、市の負担に対し、県も応分の支援を行うよう、地域の声をしっかりと県側に伝えました。また、血液製剤の安定供給に欠かせない献血に關し、若者層への献血の重要性を訴えるよう求めたほか、動物愛護に関しては、ペットの飼い主のモラル向上を図る取り組みに力を入れるよう求めました。服部県議のその他の主な質疑と合わせ、1、2面で特集します。



県議会の壇上で森田知事らに一般質問する服部県議

**八千代市
特集**

県、年度内に覚書を整理

服部県議 県立八千代広域公園は、平成20年1月にパブリックコメントが実施され、同年7月から萱田側広場について、県民によるワクシップが開催されたところです。この結果を受け、萱田側をどのように整備していくのか。

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

服部県議 県立八千代広域公園は、平成20年1月にパブリックコメントが実施され、同年7月から萱田側広場について、県民によるワクシップが開催されたところです。この結果を受け、萱田側をどのように整備していくのか。

田側のみんなの広場は、県民の意見を反映させていくため、昨年7月から9月にかけてワークシップを合計3回開催し、多くの提案をまとづくり担当部長萱

PROFILE/服部友則県議

経歴

- 昭和32年5月 八千代市生れ
- 昭和56年3月 山梨大学教育学部卒
- 昭和58年1月 八千代市議初当選(6回当選)
八千代市議会副議長
八千代市議会議長
- 平成15年4月 県議会議員初当選
- 平成19年1月 県議会議員再選

現職

- 県議会環境生活警察常任委員会委員
- 千葉県国土利用計画地方審議会委員
- 自民党県連総務委員会委員
- 八千代市卓球連盟会長
- 八千代市防災協会副会長
- 服部英数教室経営

若年層へ献血のPRを

服部県議 中学生や高校生など若年層への献血の重要性について、県はどのように進行しているのか。

森田知事 将来にわたり献血者を確保するためには、若者層に献血への理解を深めてもうことが大変重要なことがあります。

本県では、献血が可能となる16歳に達する前の世代

にも、独自に中学生向けの啓発資料を作成し、中学生

3年生全員に配布しています。

さらに今年度から、6月

補正予算で新たに献血推進員5名を雇用し、大学、専門学校への献血要請や若者

このまちが好きだから

要望 象者に対する働きかけも必要ですが、これから

の献血推進に関しては、若

者層、特にこれから献血の対象となる中学生や高校生

に働きかけしていく方が、

効果が上がるのではないか。

県教委の取り組みに期待し

たい。

このまちが好きだから

要望 成人等、既存の対象者に対する働きかけも必要ですが、これから

の献血推進に関しては、若

者層、特にこれから献血の対象となる中学生や高校生

に働きかけしていく方が、

効果が上がるのではないか。

県教委の取り組みに期待し

たい。

もともと県が行うはずだった図書館設置を、八千代市が自前でやる事業になつてしまっているので、本来であれば市が負担、市の負担を明確にしなければいけないのでしょうが、県の施設を補完する事業となることが予想されますので、県側の配慮を強く求めていきたいと思

います。

もともと県が行うはずだ

った図書館設置を、八千代

市が自前でやる事業になつ

てしまっているので、本来であれば

市が負担、市の負担を明確に

事業化していくために、県と市との間で覚書など具体的な手順について、今年度内に整理することとしております。

要望 一番の関心事は、今後、八千代市が計画を進めるであろう総合グランドと、市民ギャラリーを併設した中央図書館になるかと思います。

要望 一番の関心事は、今後、八千代市が計画を進めるであろう総合グ

ラウンドと、市民ギャラリーを併設した中央図書館に

なるかと思います。

要望 一番の関心事は、今後、八千代市が計画を進めるであろう総合グ

</

八千代市
特 集

12月県議会一般質問 信頼と実績で 改革ニユーリーダー

は
つ
と
り
友
則
県議

飼い主のモラル向上と業者指導を!

薺県の犬やネコの処分頭数が全国上位であると報道されました。処分される犬やネコの多くが、飼い主から引き取られたものであることから、飼い主としての責任の重要性を認識することが大切だと考えます。そこで、ペットの引き取りを減少させるための県の取り組み状況はどうか。

健康福祉部長 処分された犬、ネコの多くが飼い主から引き取られたものであることから、県では、犬や

ため、平成17年度から引き取り指定場所を集約するとともに、平成18年度には、有料化にしました。

その結果、引き取り頭数は、平成16年度と20年度を比較すると、14320頭から8836頭とおよそ3割減少しました。なお、19年度からは、引き取られた犬やネコなどに飼い主がより多く現れるよう、それまで新しい飼い主に限定していた譲渡先を、飼い主を探すボランティアにも拡大し、

い主としても手が大切と考えています。

昨年12月、動物愛護センターを視察
=安易なペット販売にも警鐘が必要

用促進に努める
ことなどが新たに盛り込まれました。
建議に盛り込まれた内容
は、本県農業のためにも重要な課題だと認識しています。
そこで、県では財政状況
を踏まえつつ、選択と集中
により、耕作放棄地の解消
や担い手対策など重点課題
に積極的に取り組んでいく
とともに、マーケット需要に
対応した力強い産地づくり
を推進し、本県農業のさら

ボトル水
服部議員 東京都を
は、水道水を原料とし
ツトボトル水を製造・販
して水道水に対するイン
ジを向上させています。
トボトル水の製造・販賣
その後の検討状況はどう
水道局長 水道水に対する
るおいしさや安全へのイン
ジを改善し、一人でも多く
の方に蛇口から出る水

県水道局 を製造・販売などたべたペツチー販売を、多く対すか。元のペツチー販売を開始する方向で、現在準備を進めているところです。服部議員 ペツトボトリ、水を来年秋開催の「ゆめ半島千葉国体」の機会にP.D.Iしてはどうか。

水道局長 県外から多くの選手と観客が訪れる国体は、おいしい水道水をP.D.Iする絶好の機会と考えて、



再質問に立ち、要望や提言をする服部県議

譲渡の機会を増やしました。

の指導——などを行つていま
す。

また、今後県としてどのように対応していくのか。

スーパー・サイエンス高校

動物愛護で県へ要望

求め

成22年度に向けた千葉県農業会議の建議の内容はどうか。

をよく知つてゐる農業委員
望します。

要望
千葉県農業会議
建議は、現場のこ

なる発展を目指してまいります。

千葉県農業会議の
建議は、現場のこと
をよく知っている農業委員

の意見を踏まえて作成さ
たものであり、本県農業の
発展のために、今後とも政
策に生かしていくことを要
望します。